
  

平成 26年 7月 31日 

川崎市病院栄養管理部会 

 

平成 26年度 第 2回研修会アンケートの結果について 

         

 

2014年 6月 17日に開催した第 2回研修会について、参加者（管理栄養士）にアン

ケート用紙を配布し、その結果がまとまりましたので報告いたします。 

回収状況： 配布数 37名 

回収数 29名 

回収率 78.4％ 

 

 

質問 1 今日の研修会の企画内容について、該当するところ 1 ヵ所に☑をつけてください。 

①研修の内容は、充実していたでしょうか。         

□大いにしていた □ややしていた □どちらともいえない □していない   

                

②研修時間は適切でしたでしょうか。         

□長い □やや長い □ちょうどよい □短い         

                

③研修内容は適切でしたでしょうか。         

□理解できた □やや理解できた □どちらともいえない □理解できない   

 

 

① 研修の充実はしていたでしょうか。     ②研修の時間は適切でしたでしょうか。 
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③ 研修の内容は適切でしたでしょうか。 

   

 

質問 2 今日の研修会で印象に残った内容（特に良かった）をお教えください。  
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質問３ 今後このような研修会を開催した場合に参加したいと思われますか。該当す

るところに１カ所に☑をつけてください。 

 

質問４ 今後は、どのような内容を希望されますか。 
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質問５ ご意見・ご感想 

 

ありがとうございます。               

講座の時間のバランスをもう少し考えてほしい。         

後半の時間配分。               

病院活動報告はとても勉強になりました。           

活動報告をもう少しゆっくり聞きたかったです。（特にリフィーディングシンドロームについて） 2名 

初めて参加しました。時期に合った内容で良かったです。情報交流できる場もあると良い。   

 

                                        

以上 

 

 

 お忙しい中、当会の研修会にご参加いただき、ありがとうございました。講演の時間配

分や準備など課題となる点はまだまだございますが、アンケート結果を参考に改善してい

きたいと思います。今後の研修内容の希望としては多くのご意見をいただきました。当会

としては皆様に有益な情報をタイムリーにお届けしていきたいと考えておりますが、参加

者同士の情報交換ができるような場、雰囲気を作っていきたいとも考えております。今後

ともよろしくお願いいたします。 

 今後の事業についても皆様お誘い合わせの上ご参加いただけましたらと思います。 

 

会長 亀山 亜希夫 

                                      


